



Vaterländische Union
Landtags-Fraktion

An den Vorstand des
TANGENTE-VEREIN
Haldengasse 510
9492 Eschen

Vaduz, den 22. Juli 1997 dps/kne

Stellungnahme zur Kulturpolitik

Sehr geehrte Damen und Herren

Als Fraktionssprecher der Vaterländischen Union bestätige ich dankend den Eingang Ihres Schreibens in obiger Angelegenheit vom 7. Juli 1997. Die Vaterländische Union ist von Ihrem Engagement für die Sache der Kultur beeindruckt.

Leider ist die terminliche Planung etwas unglücklich, da sich derzeit auch die Mitglieder unserer Fraktion und die Regierungsmitglieder grossmehrheitlich im Urlaub befinden. Die nächste Fraktionssitzung wird am Montag, den 25. August 1997, stattfinden, und sicherlich werden Sie daher Verständnis dafür haben, dass wir Ihre Terminvorgabe nicht einhalten können. Sollten Sie an einer Stellungnahme unsererseits interessiert sein, so darf ich höflich um entsprechende Mitteilung und Terminverlängerung ersuchen.

Gerne erwarte ich Ihren allfälligen Bericht und verbleibe

mit freundlichen Grüssen



Dr. Peter Sprenger
Fraktionssprecher